A3 "Meinung am Freitag" für Debatte öffnen!

Antragsteller*in: Hermann Kuhn

Tagesordnungspunkt: 4 Anträge

Antragstext

- Seit über 10 Jahren können die Mitglieder des grünen Landesverbandes ihre
- Auffassungen zur Politik im Donnerstag-Rundbrief des Landesvorstandes als
- 3 "Meinung am Freitag" darlegen und zur Diskussion stellen. Diese Möglichkeit wird
- nach wie vor häufig genutzt aber eine wahrnehmbare innerparteiliche Diskussion
- wird dadurch sehr selten angestoßen, es gibt erfahrungsgemäß meist nur geringe
- Resonanz, die bei den Schreibenden auch ankommt. Das ist ein Mangel, denn so
- werden die Chancen dieses Formats nicht ausreichend genutzt. Wir brauchen aber
- 8 dringend möglichst viele Wege der politischen Erörterung und Kontroverse.
- 9 Die Landesmitgliederversammlung fordert den Landesvorstand auf, die "Meinung am
- Freitag" mit einer (kuratierten) Kommentarmöglichkeit auszustatten.

Begründung

Im Vorspann

Unterstützer*innen

Carsten Bauer (KV Nordost); Hilke Brockmann (KV Nordost); Daniel Buscher (KV MÖV); Günther Dey (KV Nordost); Martin Hagen (KV Nordost); Moritz Holtappels (KV MÖV); Joachim Larisch (KV MÖV); Anke Sabetzki (KV Nordost); Dorothea Staiger (KV Nord); Dietmar Strehl (KV Nord); Maya Trapp (KV MÖV); Stefan Trapp (KV MÖV); Helga Trüpel (KV MÖV); Rita Zabotke (KV MÖV); Frank Schmidtsdorff (KV Bremen-Nord); Robert Bücking (KV MÖV); Daniel De Oliveira Soares (KV Bremerhaven)